
Noticias desde la Agencia de información de la Unión Europea para la seguridad y la salud en el trabajo (invierno 2024)

News from the European Union information agency for occupational safety and health (Winter 2024)

Accesibles desde la página web <https://osha.europa.eu/es>

Factores de riesgo de cáncer en Europa: descubra las conclusiones iniciales de la encuesta sobre la exposición de las personas trabajadoras realizada por EU-OSHA

Para contribuir a la lucha contra el cáncer profesional, la EU-OSHA ha llevado a cabo una encuesta sobre la exposición de las personas trabajadoras a factores de riesgo de cáncer en Europa. El objetivo es identificar mejor los factores de riesgo en los lugares de trabajo capaces de provocar la enfermedad, proporcionando datos actuales y exhaustivos que puedan utilizarse para la prevención, la sensibilización y la elaboración de políticas.

Se entrevistó a miles de personas en seis Estados miembros de la UE (Alemania, Irlanda, España, Francia, Hungría y Finlandia) para evaluar su probable exposición en su lugar de trabajo a veinticuatro factores de riesgo de cáncer conocidos, entre los que se incluyen las sustancias químicas industriales, las sustancias generadas por procesos y mezclas, así como los factores de riesgo físicos.

La encuesta revela que la radiación UV y las emisiones de diésel son los factores de exposición al riesgo de cáncer más frecuentes en los lugares de trabajo en Europa. Las conclusiones iniciales también brindan una noción de los valiosos datos que pueden recabarse a partir de la encuesta sobre la exposición de las personas trabajadoras (WES, por su siglas en inglés).

Lea el [comunicado de prensa](#)

Compruebe las [conclusiones iniciales y el resumen de la metodología](#)

Más información en nuestra [nueva sección web dedicada a la encuesta sobre la exposición de las personas trabajadoras \(WES\)](#)

Personas con discapacidad y seguridad y salud en el trabajo: ya está disponible una nueva sección temática en la web

De los 42,8 millones de personas con discapacidad en edad de trabajar que hay en la UE, solo alrededor de la mitad está empleada en la actualidad. Es fundamental que los lugares de trabajo promuevan una buena salud y presten apoyo a las personas con discapacidad para que se incorporen o reincorporen al mercado laboral y permanezcan en el empleo.

El **Paquete de empleo de las personas con discapacidad de la Comisión Europea** se esfuerza por lograr la igualdad de acceso al mercado laboral para las personas con discapacidad. EU-OSHA contribuye ofreciendo información y recursos pertinentes.

Tómese un momento para explorar nuestra **nueva sección web sobre las personas trabajadoras con discapacidad** y consulte una amplia colección de recursos en el artículo de OSHWiki «**Ill health, disability, employment and return to work**» («Mala salud, discapacidad, empleo y reincorporación al trabajo», artículo disponible en inglés).

Acoger una mano de obra diversa es esencial para fomentar unos lugares de trabajo más seguros y saludables.

El sitio web de la OiRA se renueva para fomentar una evaluación de riesgos óptima

¿Se ha fijado? Nuestro **sitio web interactivo de evaluación de riesgos en línea** ha sido objeto de una renovación digital y no se trata únicamente de un moderno rediseño.

Con más de 350 000 evaluaciones de riesgos realizadas y 341 herramientas OiRA en uso a finales de noviembre, estamos actualizando el sitio web de OiRA para allanar el camino hacia una mejor gestión de los riesgos para la salud y la seguridad en el lugar de trabajo. Nuestro objetivo es mejorarlo para que sea un portal de fácil uso que ofrezca acceso a soluciones gratuitas de evaluación de riesgos de la creciente comunidad OiRA en Europa.

Tanto si busca una herramienta sectorial nacional, un socio de OiRA en su país o necesita información detallada sobre la legislación en materia de salud y seguridad en el trabajo, el sitio web actualizado le guiará de inmediato.

La estructura revisada ofrece información específica para las empresas, los socios de la UE y las partes interesadas desde el principio de la navegación, lo que permite un acceso rápido y directo a la información que buscan.

Es el momento de redescubrir OiRA en **oira.osha.europa.eu** y de mantenerse actualizado para una experiencia de evaluación de riesgos más ágil.